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Ata da Reunião Ordinária do Conselho 1 

do Departamento de Medicina, realizada 2 

em 14/04/2021.  3 

  4 

Ao dia quatorze de abril de dois mil e vinte um, às doze horas (1ª chamada) e às doze e 5 

trinta (2ª chamada), reuniram-se através da plataforma Google Meet a Chefe do 6 

Departamento de Medicina, Profª. Valéria Maria Prado Barreto; os conselheiros, Profª 7 

Angela Maria da Silva, Prof. Antônio Carvalho da Paixão, Prof. Arthur Maynart, Prof. Celso 8 

de Barros, Profª. Elenilde Gomes Santos, Prof. Francisco de Assis Pereira, Prof. Hyder 9 

Aragão de Melo, Profª. Karla Freire Rezende, Profª Marina de Pádua Nogueira Menezes, 10 

Prof. Pedro Dantas Oliveira, Prof. Ricardo Fakhouri, Prof. Roberto César Pereira do Prado, 11 

Profª Rosa Amélia Andrade Dantas, Profª. Rosana Cipolotti, Profª. Salvyana Carla 12 

Palmeira Sarmento Silva e Profª. Sarah Cristina Fontes Vieira; o representante discente, 13 

Edvaldo Victor Gois Oliveira; o representante técnico-administrativo Marcos Antônio 14 

Santos Alves e a nova Servidora do Departamento de Medicina, Milena Menezes 15 

Schapke. Ausências justificadas: Profª. Julia Maria Gonçalves Dias, Profª. Déborah 16 

Mônica M. Pimentel, Profª Rosa Amélia Andrade Dantas e Prof. Roque Pacheco de 17 

Almeida. A Presidente, após verificar o quórum legal em 1ª chamada, deu início à reunião. 18 

Foi realizada a leitura das seguintes pautas: Item 1 – Homologação dos PADs; Item 2 – 19 

Grupos/Projetos de Pesquisa e Ações de Extensão; Item 3 – Solicitação de Aumento de 20 

Carga Horária (T20-T40) – Profa. Rívia Siqueira Amorim; Item 4 – Manifestação sobre o 21 

chamamento das chapas para a Eleição da Chefia do Departamento. Houve solicitação 22 

de inclusão de 01 (um) item de pauta: Item 5 – Estágio Probatório Docente. A inclusão 23 

foi aprovada. Item 6 – O que ocorrer. Desta feita, discutiram-se os itens: Item 1) Os 24 

Programas de Atividade Docente (PADs) submetidos, correspondentes ao período 2020.2, 25 

foram homologados pelos conselheiros; Item 2.1) Homologação da autorização Ad 26 

Referendum das seguintes Ações de Extensão: a) “I Seminário Sergipano de Sistemas 27 

de Saúde”, Docente Coordenador Adjunto João Batista Cavalcante Filho; b) “Grupo de 28 

Pesquisa em Hematologia e Imunologia e Medicina Transfusional”, Docente 29 

Coordenadora Maria Aurélia da Fonseca Porto; c) “Teleaudiologia como Foco na 30 

Reabilitação Auditiva”, Docente Colaborador Ronaldo Carvalho Santos Júnior; d) 31 

“Simpósio Interdisciplinar sobre Transtorno do Espectro Autista”, Docente Palestrante 32 

Fellipe Matos Melo Campos;  Item 2.2) Homologação da autorização Ad Referendum 33 

do Projeto de Ensino/Monitoria da disciplina: a) “Princípios da Técnica Operatória e 34 

Anestesiologia (MEDI0076)”, Docente Coordenador Fabrício Dias Antunes; Item 3) Os 35 

conselheiros definiram que a Profª Rosa Amélia Andrade Dantas será a relatora do 36 

pedido de Solicitação de Aumento de Carga Horária (T20-T40) da Profª Rívia Siqueira 37 

Amorim; Item 4) Discutiu-se sobre o chamamento das chapas para a Eleição da Chefia do 38 

Departamento. A Profª Valéria Barreto asseverou que as chapas devem se manifestar em 39 

um período de 15 (quinze) dias, contados da data desta reunião, e que a Reunião 40 

Extraordinária para a votação será realizada em 3 (três) semanas. Todos estiveram de 41 
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acordo. O Prof. Ricardo Fakhouri referiu-se à particularidade do Departamento de 42 

Enfermagem em termos de docentes votantes (todos). A respeito do assunto, a Profª 43 

Rosa Amélia pontuou que, mesmo com a consulta aos colegas, no caso do Departamento 44 

de Medicina, teria que haver uma votação no Conselho por questões normativas, dado 45 

que existem mais de 30 (trinta) professores (§2º do art. 42 da RESOLUÇÃO Nº 46 

21/99/CONSU). Questionou-se sobre o caráter secreto ou não da eleição, ao que o Prof. 47 

Ricardo Fakhouri fez referência à secretude da última votação. O Prof. Pedro Dantas 48 

concordou e ressaltou a importância dos instrumentos oficiais da Universidade para maior 49 

segurança. O Prof. Arthur Maynart sugeriu que fosse feita uma votação presencial no 50 

Departamento, com cada docente deixando o seu voto tempestivamente. Diante de 51 

algumas dúvidas, a Profª Angela Maria e o Prof. Antônio Paixão forneceram breve 52 

explicação a respeito dos escrutínios; Item 5) Os conselheiros apreciaram o parecer do 53 

1º Relatório de Estágio Probatório do docente Fabrício Dias Antunes, cuja banca 54 

examinadora foi composta pelos professores Roberto César Pereira do Prado (presidente), 55 

Daniela Siqueira Prado (1ª avaliadora) e Marina de Pádua Nogueira Menezes (2ª 56 

avaliadora). Nesse relatório, referente ao período de Jan/2020 a Jan/2021, o docente 57 

obteve pontuação de 99,03 pontos; Item 6.1) O Prof. Arthur Maynart perguntou sobre o 58 

retorno presencial após a vacinação dos alunos. A Profª Valéria Barreto informou que 59 

existe uma tentativa de sensibilização frente à Secretaria Municipal de Saúde. Na 60 

vacinação, haveria um escalonamento, com prioridade aos alunos que estão mais 61 

próximos do Internato; Item 6.2) A Profª Elenilde Gomes perguntou sobre o número limite 62 

de alunos nas salas dos ambulatórios. A Profª Angela Maria enfatizou a necessidade de 63 

observância das normas oficiais e do distanciamento social. A Profª Valéria Barreto 64 

ratificou a redução do número de alunos (de quatro para dois) quando os pacientes 65 

estiverem acompanhados. A Profª. Rosana Cipolotti mencionou que estava sendo 66 

realizado um rodízio com os internos participantes (apenas quem estiver apresentando 67 

permanece na sala) e pontuou que esse sistema estava funcionando. Nada mais havendo 68 

a tratar, a Profª. Valéria Maria Prado Barreto encerrou a reunião. Eu, Milena Menezes 69 

Schapke, Assistente em Administração, lavrei a presente ata, que, após lida e aprovada, 70 

será assinada pelos conselheiros. Aracaju, dia quatorze de abril de dois mil e vinte um. 71 


